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Врачи Братска против объединения
городских больниц
Станет хуже. Возможно, в скором будущем в Братске появится объединенное лечебное учреждение. Оно
будет состоять из 3-й и 2-й горбольниц.

Об их слиянии накануне заявил приехавший министр здравоохранения Иркутской области Николай Корнилов.
Во вторник он провел встречи с медиками 2-й и 3-й больниц. Стоит отметить, что братские врачи встретили
инициативу министерства по объединению резко негативно. В какой-то момент общения министр даже
попросил удалиться за дверь журналистов. Без камер в зале кипели настоящие страсти, были слышны
возмущенные голоса медиков.

Министр Корнилов считает, что объединение больниц позволит уравнять социальное положение жителей двух
берегов, что это означает на практике, остается загадкой, министру так и не удалось разъяснить это
собравшимся. Как отметил Корнилов, в Братске все больницы разрозненны. Между ними нет взаимопомощи.

Николай Корнилов, министр здравоохранения Иркутской области: Мы хотим убрать риски, связанные с
отсутствием или недостаточным взаимодействием лечебных учреждений Братска. Для того чтобы не
было для пациента разницы, в каком учреждении он будет лечиться.

Однако такие смутные и путаные планы врачи обеих больниц восприняли крайне негативно. К примеру, сейчас
состав терапевтов во второй горбольнице укомплектован на 70%, а третьей – всего на 30. И если больницы
соединят, то докторам из Энергетика придется обслуживать не только своих пациентов, которых и так
перебор.

Люди считают: там кадровый голод, и нами начнут затыкать дыры. Нас никто спрашивать не будет.
Езжай туда! За ту же зарплату. Дело в том, что я, допустим, на пределе здесь работаю. Я физически мог
бы еще. И четырнадцать, и шестнадцать часов работать. Но закон не позволяет больше двух ставок
платить. А дальше – крутись, как хочешь. А там еще дополнительная работа.

Алла Евтушевская, первый заместитель главного врача городской больницы №2: Мы теперь должны
присоединиться к больнице, которая неоснащенная, неукомплектованная. Как придаток какой-то. Это
первое. А потом – вот эти 99,4% оснащения нашего. С 72%-м износом! Это же тоже надо понимать!

После слияния больниц, видимо, будет легче умереть, чем попасть к врачу, уже жалуются пациенты. Сейчас
им попасть на прием к узкому специалисту можно порой только через несколько месяцев после записи. После
соединения сроки вырастут еще больше. И тогда уже жители и Правого берега, и Энергетика, будут биться за
место на прием. Из-за больших нагрузок пострадает качество медицинских услуг, говорят сами доктора.
Может ухудшиться и работа терапевтов. Как отмечают медики, в поликлинике на ул. Пирогова большинство
участковых врачей - пенсионеры. Они и так работают сверх нормы – замещают друг друга во время болезней
и отпусков. Выдержат ли доктора со стажем дополнительную нагрузку – волнующий всех вопрос.

Светлана Хвосточенко, зам главного врача по поликлинике городской больницы №2: Я не уверена, и они
беспокоятся о том, как мы дальше-то будем работать? Они как поедут на Правый берег обслуживать,
когда там, допустим, не будет терапевтов? И им надо будет ехать обслуживать участки. Вот эти
семнадцать человек выполняют большую нагрузку. У нас на участках в среднем 1945 человек. Положено
1700. Всегда коэффициент совместительства составляет от 1,5 до 1,9.

Еще один волнующий врачей вопрос – сокращение персонала. Как отметил Николай Корнилов, медиков в
Братске и так мало, поэтому увольнять никого не будут. Однако под сокращение, скорее всего, попадет один
из главврачей двух больниц. К тому же, если медучреждения объединят, вряд ли потребуется то количество
административного персонала, которое есть сейчас.
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Александр Гаськов, главный врач Городской больницы №2: Когда вы говорили, что это не коснется людей,
оно коснется, конечно. То есть, в каждой больнице есть два зама главного врача по лечебной работе.
Есть два замглавного врача по финансовой работе. Есть главный бухгалтер. Это тоже люди. Они же
работали. Что, у них появится меньший объем работы? Вы говорите: «Качество, качество, качество». А
что, будет один зам главврача по лечебной работе, у него качество вырастет что ли?

Впрочем, по мнению Николая Корнилова, все негативные эмоции братских медиков надуманные. Да и
пациенты будут только довольны таким слиянием. Только вот чем именно, так и осталось непонятным. Кстати,
сроки слияния так же до сих пор неизвестны. По словам министра, об этом сообщат непосредственно перед
реорганизацией, которая намечена на самое ближайшее время. У собравшихся сложилось впечатление, что
областное министерство уж слишком торопится со слиянием медучреждений, не имея никаких веских поводов.
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